
f i m r  N S ~ O  DEL rnsTRno ELECTORAL FEDéRAL 
COMITE DE TRANSPARENCIA 

MINUTA 

SEPTIMA SESIÓN ORDINARIA 
DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA 

En la Ciudad de MBxico, Distrito Federal, siendo las diez horas con cuarenta 
minutos del catorce de julio de dos mil diez, en el domicilio que ocupa el Instituto l 
Electoral del Distrito Federal, ubicado en la calle de Huizaches numero 25, Colonia 
Rancho Los Colorines, Delegación Tlalpan, tuvo verificativo la séptima sesibn 
ordinaria del Comité de Transparencia, convocada en términos de lo establecido 
en el articulo 34 del Reglamento del Instituto Electoral del Distrito Federal en 
materia de Transparencia y Acceso a la Infomaci6n Piiblica, y de conformidad con 
los artículos 9 y 13 del Reglamento de Funcionamiento del Comit4 de 
Transparencia del Instituto Electoral del Distrito Federal. I 

LISTA DE ASISTENCIA 

Presidente: 
Gustavo Anzaldo Hernandez Consejero Electoral. 

Secretario: 
Josk Jacinto Diaz Careaga Titular de la Unidad TBcnica de 

Comunicacibn Social y Transparencia. 1 
Vocales: 
Bernardo Valle Monroy Secretario Ejecutivo del IEDF. 

Diana Talavera Flores 

Erik Morales Mateos 

Encargada del Despacho de la Secretaria 
Administrativa del IEDF. 
Representante del Titular de la Unidad 
TBcnica de Archivo, Logística y Apoyo a 
drganos Desconcentrados, ingeniero 
Narciso Meléndez Lbpez. 

Jaime Alfredo GonzAlez Amaro Titular de la Unidad Ttscnica de Servicios 4 
Informaticos. 2 
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Integrantes: 
José Rico Espinosa Titular de la Unidad Técnica de Asuntos 

Juridicos. 
Gerardo Arturo Carranza Representante del Contralor General del 
Alvarado IEDF, Miguel Ángel Mesa Camllo. 

Invitados permanentes: 
Antulio Ontiveros Laguna Representante de la Consejera Presidenta 

Beatriz Claudia Zavala Pbez. 

Xavier Castañeda Espinosa de Representante del Consejero Electoral Ángel 
los Monteros Rafael Diaz Ortiz. 

Monica Morales Sbnchez Representante del Consejero Electoral 
Fernando Jose Diaz Naranjo. 

Dulce Alejandra Camacho Ortiz Representante de la consejera Electoral 
Carla A. Humphrey Jordan. 

Roberto Garcia Pineda Representante de la Consejera Electoral 
Yolanda C. León Manriquez. 

Isaac Gutierrez Armenta Representante del Consejero 
Néstor Vargas Solano. 

Previa verificacibn del qubnim legal requerido para sesionar, se propuso el 
siguiente proyecto de orden del día: 

l. Lectura y, en su caso, aprobacibn del proyecto de orden del dia. I 
2. Análisis, discusión y, en su caso, aprobacibn del proyecto de 
minuta correspondiente a la decima sesibn extraordinaria del / 
Comitb de Transparencia del Instituto Electoral del Distrito Federal, 
celebrada el 7 de julio de 2010. 

3. Seguimiento de acuerdos aprobados por el Comite de V 

Transparencia del instituto Electoral del Distrito Federal, de abril a f/ 

junio de 2010. 2 
4. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación del proyecto del 
Informe Trimestral de Actividades del Comité de Transparencia del 
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Instituto Electoral del Distrito Federal, correspondiente al periodo 
abril-junio de 201 0. 

5. Presentación y análisis del Informe Estadístico de la Tramitacihn 
de Solicitudes de Informaci&n Pública, que presenta la Oficina de 
Informacion Pública del Instituto Electoral del Distrito Federal, 
correspondiente al segundo trimestre de 201 0. 

6. Presentación del formato de captura de datos de las solicitudes 
de informacibn pública y solicitudes de datos personales 
correspondiente al periodo del 1 de enero al 30 de junio de 2010. 

7. Presentacibn y andlisis del Informe Ejecutivo de Avance en la 
Actualizaci6n de la Sección de Transparencia en el sitio 
institucional de lnternet correspondiente al primer trimestre de 
20 1 O. 

8. Asuntos Generales. 

Al no haber comentarios sobre el proyecto de orden del día, los integrantes de 
Comité lo aprobaron por unanimidad de votos, desahogándose de la 
siguiente: 

2. Análisis, discusi6n y, en su caso, aprobaci6n del proyecto de minuta 
correspondiente a la décima sesibn extraordinaria del Comite de 
Transparencia del Instituto Electoral del Distrito Federal, celebrada el 7 de C julio de 2010. 

El Presidente del Comitb de Transparencia, licenciado Gustavo Anzaldo 
HernBndez, sometib a consideración de los integrantes el documento de mérito. 
Informo que previo a esta sesión, se recibieron observaciones de parte de la 
oficina de la Consejera Electora! Yolanda C. Le6n Manriquez, a travbs de su 
representante, el licenciado Roberto García Pineda. 

d 
El licenciado Jose Jacinto Diaz Careaga, Secretario del ComitB, inform6 que la * 
Secretaría Ejecutiva remitió observaciones a este documento, asimismo, el 
licenciado José Rico Espinosa, Titular de la Unidad TBcnica de Asuntos Jurídicos 
indicó que haría entrega a la Secretaría de este Comite de algunas observaciones 
de forma al documento de mérito, así como respecto del punto cuatro del orden 
del día. 
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Al no haber mas comentarios, los integrantes del Comitb aprobaron por 
unanimidad de votos el siguiente: 

ACUERDO CT-039110. Se aprueba la minuta correspondiente a la 
decima sesibn extraordinaria del Cornit4 de Transparencia del Instituto 
Electoral del Distrito Federal, celebrada el 7 de julio de 2010, con las 
observaciones planteadas. 

3. Seguimiento de acuerdos aprobados por el Comit6 de Transparencia del 
Instituto Electoral del Distrito Federal, de abril a junio de 2010. 

El Presidente del Comitb de Transparencia, licenciado Gustavo Anzaldo 
Hernandez, puso a consideracihn de los presentes el documento de 
licenciado Xavier Castañeda Espinosa de los Monteros, representante d 
del Consejero Electoral Ángel Rafael Diaz Ortiz indicó que en el lnfo 
presenta no estA incorporado el ultimo acuerdo de este ComitB, relacio 
petición 3300000032410 del ciudadano Vicente Ortiz y Castañeda. 

El Presidente del Comitb de Transparencia, licenciado Gustavo Anzaldo 
Hernández, solicitb a la Oficina de Información Pública verificar si el acuerdo de 
referencia corresponde al trimestre sobre el que se reporta o al siguiente trimestre. 
De ser el caso, refirió que dicho acuerdo seria incorporado a la versibn final del 
documento. Al no haber m& comentarios, el documento de merito se dio por 
recibido. 

4. Andlisis, discusión y, en su caso, aprobaci6n del proyecto del Informe 
Trimestral de Actividades del Comité de Transparencia del Instituto Electoral 
del Distrito Federal, correspondiente al periodo abril-junio de 2010. 

El Presidente del Comitk de Transparencia, licenciado Gustavo Anzaldo 
Hernández, señalo que realizb observaciones de forma en relación con este punto 
del orden del día y comentb que tambi4n se recibieron observaciones de la 
licenciada Dinorah L6pez Martinez, representante de la Consejera Presidenta, r/ 
Beatriz Claudia Zavala Pérez. 3 c 

Al no haber mas comentarios, al respecto, los miembros del Comité de 
Transparencia aprobaron por unanimidad de votos el siguiente: 
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ACUERDO CT-040110. Se aprueba el Informe Trimestral de Actividades 
del Comit4 de Transparencia del Instituto Electoral del Distrito Federal, 
correspondiente al periodo abril-junio de 2010, así como su remisi6n a la 
Comisi6n de Normatividad y Transparencia solicitando que, en su caso, 
a través de su conducto se remita el informe de mérito al Secretario 
Ejecutivo a efecto de incorporarlo en el orden del día de la Sesidn del 
Consejo General que corresponda. (Con las observaciones planteadas 
por los miembros del Comitk.) 

5.- Presentacibn y análisis del Informe Estadistica de la Tramitaci6n de 
Solicitudes de Información Publica, que presenta la Oficina de Información 
Pública del Instituto Electoral del Distrito Federal, correspondiente al 
segundo trimestre de 201 0. 

El Presidente del Comité de Transparencia, licenciado Gustavo 
Hernandez, informo que con respecto a este punto del orden del día se r 
observaciones del licenciado Roberto Garcia Pineda, representant 
Consejera Electoral Yolanda C. Lebn Manriquez y anunció que el prese 
algunas estrictamente de forma. Al no haber más comentarios, se dio por re 
el documento presentado. 

6.- Presentacibn del formato de captura de datos de las solicitudes de 
informaci6n pública y solicitudes de datos personales correspondiente al 
periodo del 1 de enero al 30 de junio de 2010. I I 
El Presidente del Comité de Transparencia, licenciado Gustavo Anzaldo 
Hernández, puso a consideracibn de los presentes el punto de mérito. Al no haber 
comentarios al respecto, se dio por recibido el documento presentado. 

7.- Presentacibn y análisis del Informe Ejecutivo de Avance en la 
Actualizaci6n de la Sección de Transparencia en el sitio institucional de 
lnternet correspondiente al primer trimestre de 2010. 

El licenciado Xavier Castañeda Espinosa de los Monteros, representante del 4 
Consejero Electoral Ángel Rafael Diaz Ortiz, manifestó sobre este punto que los 9 

informes se presenten con mayor anticipación, en virtud de que a la fecha ya 
concluyó el segundo trimestre y en esta sesión se presenta para conocimiento el 
reporte de actualización correspondiente al primer trimestre. Adicionalmente, 
indicb que en la pAgina 6 se hace referencia a la colocación de información 
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durante los meses de abril y mayo, solicitando precisar dichos datos, en virtud de 1 
que el informe corresponde a lo realizado de enero a marzo. 

1 
El Presidente de! Cornitk de Transparencia, licenciado Gustavo Anzaldo 
HernAndez, comentb que en ocasiones anteriores cuando se presentaba este 
informe venian algunos datos referidos de manera muy genkrica en el rubro de 
otras actividades, sobre todo en la actualizacibn del sitio de Transparencia. Para 
efecto de cumplir con lo dispuesto en el Reglamento, en esta ocasibn le pidió a la 
Oficina de Informaci6n Pública que abra un apartado ex profeso para que este 
documento sea remitido a la Comisibn de Normatividad y Transparencia, 'para no 
duplicar el trabajo. 

Por otra parte, dijo compartir la opinibn del representante del Consejero Electoral 
Angel R. Diaz Ortiz, en el sentido de que si bien es cierto el informe da cuenta de 
las actividades de enero a marzo y se refieren a algunas que fueron desarrolladas 
entre abril y mayo, Bstas son una consecuencia de la informacidn 
generados durante el trimestre previo. Sin embargo, solicito limitar el d 
lo realizado hasta el mes de marzo. Manifestó que si fuera el caso, se 
aclaraci6n respectiva en un pie de phgina. 

Al no haber más comentarios al documento de m&rito, se dio por recibido. 

8. Asuntos Generales. * 

1 
El Presidente del Comité de Transparencia, licenciado Gustavo Anzaldo 
Hernhndez, preguntb a los integrantes si deseaban tratar algún tema en este 
punto. El licenciado Gerardo Arturo Carranza Alvarado, representante de la 
Contraloría General, en uso de la voz, comentb que en relacibn con el informe 
relativo a la Auditoria CG0912009 a los procesos de Transparencia y Rendicidn de 
Cuentas, practicada a la Unidad Tbcnica de Comunicación Social y Transparencia, 
en una sesidn anterior se había comprometido a entregar a los integrantes de! 
Cornitb de Transparencia una nota aclaratoria sobre la recomendacibn formulada 
a las minutas de este brgano, por lo que en ese momento indicb que se estaba 
entregando. 

r/  
El Secretario del Comit4, licenciado Josb Jacinto Diaz Careaga informo a su vez 
que en unos minutos mAs se haria entrega del informe aludido a cada uno de tos 
miembros del Comit6 de Transparencia. 

Al no haber otro asunto que tratar, siendo las diez horas con cincuenta y cinco 
minutos del catorce de julio de dos mil diez, se dio por concluida la skptima sesi6n 
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ordinaria de este Comit4. Firman al margen y al calce los integrantes del Comitb 
e Transparencia con derecho a voto que la aprobaron y el Secretario. 

CONSTE 
\ 

- 

&g 
ctoral del Distrito 

Federal 

Lic. Diana Talavera Flores 
Vocal del ComitB, en su calidad de 

encargada del despacho de la 
Secretaria Administrativa 

-,9 
Ing. Narciso Meléndez Lbpez - 

Vocal del Comite vocal del Comité 


